おとこの台所 上馬だより

第139号 2018年1月1日

作成 吉岡 隆



新年 明けましておめでとうございます

今年は新年早々'塩田ふれあいの家'の改修工事のため、1月のウサギ組・キツネ組・タヌキ組の教室がすべてお休みとなりやや寂しい感がしますが、予定では2月23日のタヌキ組から、上馬教室はその活動を再開します。新装なった教室で気持ちを新たに、おいしくて楽しい料理づくりに挑戦しましょう。



12月の料理 12月は11日にウサギ組、19日にキツネ組、22日にタヌキ組が開催されました。料理は「甘栗の炊き込みご飯」「鶏もも肉の赤ワイン煮」「春菊とソーセージのカルパッチョ」「白菜の生クリームソース」の4品。「鶏もも肉の赤ワイン煮」は、調理手順がやや複雑でしたが、煮汁と赤ワインをあわせてつくるタレの深みのある味が、グラッセしたペコロスとソテーしたマッシュルームの味と香りにミックスして、とてもおいしくできあがりました。



ウサギ組親睦会 12月12日のお昼過ぎから、

ウサギ組のメンバーが'鯉寿司'で親睦会を開催しました。いつもの料理教室とはまったくちがって、愉快な数々の話題に花が咲き、じつに楽しいひとときとなりました。年が明けて1月16日にはキツネ組が、そして1月26日にはタヌキ組が親睦会を計画しています。



1月・2月の教室 1月初めから2月にかけて、'塩田ふれあいの家'は補修工事のため教室が開催できなくなります。そのため、1月の全教室と2月のウサギ組・キツネ組はお休みとなり、2月20日に工事が終了したあと、2月23日のタヌキ組が最初の教室となる予定です。ウサギ組とキツネ組のメンバーで2月23日のタヌキ組に参加を希望される方については、後日あらためて確認の連絡をさしあげます。

| 1月 8日(月) | ウサギ組 | 工事のため休み | 2月12日(月) | ウサギ組 | 工事のため休み |
|----------|------|----------|----------|------|---------|
| 1月16日(火) | キツネ組 | 工事のため休み、 | 2月20日(火) | キツネ組 | 工事のため休み |
| 1月26日(金) | タヌキ組 | 工事のため休み | 2月23日(金) | タヌキ組 | 教室あり |